







ピザ作り体験

スポーツナイトでダンスを教わる

伊吹野乃香さん(和見)

馬頭中2年

本当に嬉し ホー

大変だっ

くないと心から思える自ホストン

あつい

ースヘッズ村になっという間の研究

方々

します。楽しい ーユーヨーク観 そく違う生活習 上く違う生活習 ができたこと



小门 楓美さん(久那瀬) 馬頭中2年

「おはよう」

みなさ

ができま

皆さんに心から感謝してホームステイを受け入れ

通りに使えなか 「おやする

貴重な体

いるへイ家の皆さん、いること ってくださいまし

ースヘッズのようできました。

大金 逆典さん(大内) 馬頭中2年

大久保 崚さん(松野)

馬頭中2年

3月16日に日本を出国し、アメリカホースヘッズ村での海外派遣学習が始まりました。その中で、僕はたくさんのことを学ぶことができました。その中で、僕はたくさんのことを学ぶことができました。そのまりしていたとは、学校にお菓子などを持っていくことができることです。日本では中、ことは、学校にお菓子などを持っていくことができることです。日本では、サカでしかできない体験をたくさんさせていただいたので、また、びっくりしまりました。その中で、僕はたくさんのことを学ぶことができました。その那珂川町の多くの人に感謝したいです。 - スヘイ家の皆さんは本当に優しい- 族で、馬、羊、鶏、そして二匹の不安でいっぱいの中、私はスペイーの安でいっぱいの中、私はスペイーを受ける。 んは本当に優しい方々で、日本にすごく興畑、そして二匹の犬を飼っていて、とてもい中、私はスペイ家に滞在してきました。ヶカ、初めてのホームステイ、初めてのこ ームステイ すごく興味を持っていました。スヘイ家は4人家ました。スヘイ家は4人家めてのことばかりで期待に ~ りで期待と ま

ズアはし

の始

年体験が、日本との違いに気付き、考えるための良い機会になりました。明思いやり、思いを言葉や行動で表現する。ポースへッズの方々は僕達に対して、本当に優しく接してくれました。中中は、日本との違いに気付き、考えるための良い機会になりました。よいやり、日本との違いに気付き、考えるための良い機会になりました。は、そのでした。日本とは大きく違うスタイルの食事や学校生活など、一日、おのでした。日本とは大きく違うスタイルの食事や学校生活など、一日、おのでした。日本とは大きく違うスタイルの食事や学校生活など、一日、おのでした。日本との違いに気付き、考えるための良い機会になりました。出 に優しく接してくれま、こめの良い機会になりました。 に参加させてもらったこと、して最も見習わなければない。ズの方々は、そのような してくれました。他人を した。また、 一日一日の へ有意義な



自由の女神を見学

り、生徒12名(こうご) 今回で19回目の訪問とな 15名の訪問団は、ホース雄教諭、事務局1名の総勢 長 謝の気持ちを写真とともに 学んだことや関係者 を肌で感じてきました。 アメリカの家庭や学校生活ホームステイ家族と過ごし、 ヘッズ村滞在での8日間を15名の訪問団は、ホース 小川中4名)と小川一好団 生徒指導として秋元貞 ムステイを体験して (馬頭中8名) への 感

ホースヘッズ村などを訪問27日までの12日間、米国体験学習は、3月16日から平成23年度町青少年海外

平成23年度青少年海外体験学習事業日程表

月日	地 名	日 程
3/16(金)	山村開発センター集合	山村開発センター ⇒ 成田空港 ⇒
	成田発	ニューヨーク(JFK)空港 ⇒ ホテルへ
3/17(土)	ニューヨーク	ニューヨーク市内見学(自由の女神、グランドゼロほか)
3/18(日)		ホストファミリーと対面、ピザ作り体験、ホストファミリー宅へ
3/19(月)		ホストファミリーと一緒に登下校・授業参加、ウェルカムパーティ
3/20(火)		ホストファミリーと一緒に登下校・授業参加、スポーツナイト
3/21(水)	ホースヘッズ村	コーニング市にてガラス工芸体験、博物館視察
3/22(木)		ホストファミリー、現地学生と野外活動
3/23(金)		ホストファミリーと一緒に登下校・授業参加、ありがとうパーティ
3/24(土)		ホストファミリーと一緒に過ごす
3/25(日)	ホースヘッズ村	ホースヘッズ村 ⇒ ニューヨーク(移動)
	ニューヨーク	ミュージカル見学
3/26(月)	ニューヨーク発(機中泊)	ニューヨーク(JFK)空港 ⇒ 成田空港
3/27(火)	成田着	成田空港 ⇒ 山村開発センター ⇒
	山村開発センター解散	帰国式 ⇒ 解散

で那珂川町とホー※背景の写真は、ま スヘッズ村を繋ぐ架け橋を表していまースヘッズ村ウェルカムパーティに準 4ず。 年備されたケ